



\ カメラスポット /



大村の魅力あふれる新商品
 大村産の食の新商品を応援する「**第10回おおむらびげたまぐランプリ**」が中地区公民館で開催されました。大村をテーマとした19の商品が展覧され、審査の結果「大村 鰻むすび」が最優秀グランプリ、「大村こつぶピーナッツひらいてくつきー」が新幹線お土産賞に選出されました。これから大村の新たなお土産として販売されます。



自転車事故の怖さを実感
 自転車の交通ルールを学ぶ「**自転車安全利用講習会**」を大村工業高校で開催しました。プロのスタントマンが事故を再現し、衝撃や恐ろしさを直接伝えるスケアードストリート方式で実施。生徒たちは、自転車と自動車との衝突事故や傘さし運転による人身事故の再現を目の当たりにし、安全運転の大切さを学びました。



おおむら \ ニュース /



9/28 大村出身の学生と意見交換
オンライン座談会「ゆるっトーク！」

大村を離れ、大学などで学ぶ学生とのつながりを深める「大村～つながるプロジェクトオンライン座談会『ゆるっトーク！』」を開催しました。東京や北海道、台湾などで学ぶ学生7人が参加。コロナ禍での学生生活や、大村に対するそれぞれの想いを語り合いました。参加者からは、発展する大村への期待などが語られました。

9/28 地元の魅力を生かし地方創生
ANAあきんど株式会社と業務連携協定を締結

全日空のグループ会社で地方創生事業などに取り組むANAあきんど株式会社と地方創生の推進に向けた業務連携協定を締結しました。今後はお互いの資源を有効活用し、地域活性化を目指します。最初の取り組みとして、全日空が運営するウェブサイト「ANAのふるさと納税」で大村市のふるさと納税の申し込みが開始されています。

